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Ata de Reunião - 24/05
COMDEC  Reunião Extraordinária

Reunião Plenária Executiva - COMDEC
Local: ACIC

Dia: 24/05/2024

Horário: 0900

PAUTA DA REUNIÃO

Abertura
A reunião começou as 9h. Marco Aurélio Gastão abriu a reunião e pediu para 
que cada um dos presentes fizesse uma rápida apresentação pessoal, dizendo 
nome e instituição à que representa. Prosseguindo, a nova Presidente do 
Conselho, Secretária de Indústria e Comercio Ana, foi formalmente instituída 
com a leitura do ordenamento do Prefeito. A Presidente do Conselho passou 
então a palavra para o Consultor do Sebrae Vilson, que fez uma fala rápida 
explicando a pauta do dia e passou a palavra para o consultor técnico Vinicius 
Milani, palestrante do dia. 

Vinicius apresentou então sua palestra intitulada “Como fazer um Conselho 
dar Certo .ˮ Uma das questões levantadas durante a fala do consultor, foi sobre 
a necessidade do procurador estar presente no conselho e seu papel. Vinicius 
explicou que quando o procurador participa ativamente no conselho, com o 
papel de apoio jurídico, os conselhos tendem a ter muito sucesso, pois contam 
com uma visão técnica sobre o que está amparado pela lei ou não. Porém, 
Milani também explicou que quando o procurador traz juízos de valor ativistas, 
tende a trava todo o processo dos conselhos, resultando em desengajamento 
dos demais atores. 
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Outro ponto importante trazido pelo consultor foi a necessidade do conselho 
ter uma pessoa executiva, que “faça a roda girar .ˮ Vinícius trouxe exemplos de 
sucesso e o Gestor da Regional do Sebrae Zaia trouxe o exemplo do conselho 
de Araucária.

Na sequência, o palestrante trouxe exemplos de trabalhos feitos por outros 
conselhos como SJProspera, Profaz, Pontal Progresso, ressaltando o 
engajamento estratégico de líderes das associações e entidades 
representativas como Fecomércio, Senai entre outras.

Ao final da palestra, Milani abriu a palavra para questionamentos. Vilson tomou 
a palavra e agradeceu o palestrante em nome do conselho e do Sebrae. 

A presidente Ana tomou a palavra e aproveitou para explicar sobre as câmaras 
técnicas para os presentes, passando a palavra pra cada coordenador:

🛠 A coordenadora Kely deu uma breve explicação sobre a Câmara 
Técnica de Infraestrutura, mencionando a inauguração da CitiCal e 
todas as dificuldades inerentes no desenvolvimento e construção da 
mesma.

🏛 Vilson então falou sobre a Câmara Técnica de Política Públicas e o 
trabalho que está sendo desenvolvido com a revisão do plano de 
desenvolvimento econômico e da legislação do município.

💻 Na sequência, o coordenador da Câmara Técnica de Inovação, Marco 
Aurélio explicou sobre os trabalhos em cima da criação do parque 
tecnológico, atrelado ao CitiCal. O Professor da IFPR explicou ainda 
mais sobre a atuação da universidade nesse processo. 

🎓 O professor coordenador da Câmara Técnica de Educação e 
Empregabilidade explicou que o trabalho tem sido pautado no 
entendimento sobre as demandas do setor. 
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🌿 O coordenador da Câmara Técnica de Agricultura por sua vez 
explicou que esta é uma câmara provisória, e que o trabalho da 
mesma até o momento foi na decisão dos atores, na criação de macro 
objetivos como políticas de fomento e busca de infraestrutura para o 
produtor rural. Pontuou que o maior desafio está na infraestrutura. A 
Kely fez consideração sobre a infraestrutura nesse plano. 

✈ Marco Aurélio explicou rapidamente então sobre a Câmara técnica de 
Turismo. As discussões da mesma forma sobre os roteiros turísticos e 
públicos alvo. 

Por fim, Gastão passou a data da próxima Câmara Técnica. Zaia fez a 
divulgação de uma agenda do Sebrae de políticas públicas no dia 06/06, 
convidando todos os presentes. O presidente da ACIC tomou a palavra e 
colocou a entidade a disposição de todos. 

Sem mais, a presidente Ana fez uma fala motivacional e deu a reunião por 
encerrada. 

Encaminhamentos:
Próxima reunião da Câmara Técnica 
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